

qui iraient y passer quelques jours de vacance ne pourraient faire autrement qu'être frappés par les richesses naturelles de la côte avec ses havres sûrs et faciles d'entrée, par l'immense quantité de poisson qui s'y prend chaque année, et surtout par le nombre et la grandeur des rivières qui viennent s'y jeter dans le fleuve. La puissance et la force de tous ces pouvoirs d'eau sont absolument inconnues et irréalisées à l'heure actuelle : ceux qui ont vu la quantité d'eau que toutes ces rivières viennent précipiter dans le golfe avec tant de fracas peuvent seuls faire une idée, ou plutôt un commencement d'idée, des trésors que la province de Québec possède sur la Côte Nord. Quand tous ces pouvoirs d'eau seront utilisés, les revenus qu'en retireront les exploiteurs et, par-là même, notre gouvernement, seront énormes et amplement suffisants à eux seuls pour faire de notre province la plus florissante du Dominion.

Si ces quelques pages peuvent avoir pour effet d'augmenter, ne fusse même que très peu, le nombre des visiteurs de la rive nord de notre fleuve et de notre golfe, l'auteur se trouvera généreusement récompensé de son travail, car il pourra se dire : Moi aussi, j'ai fait quelque chose pour mon pays en contribuant à la prospérité de ma province !